





siswa siswa yang kreatif, berinovasi, trampil, dan berprestasi. Kegiatan ekstrakurikuler ini sangat signifikan karena banyak siswa yang pintar merupakan siswa yang pandai membagi waktu dengan banyak aktifitas yang diakukannya sehingga membuatnya menjadi anak yang cerdas.

Kegiatan ekstrakurikuler ini diharapkan mampu menunjang berjalannya proses belajar yang baik. Dengan dibekali pengalaman dari kegiatan ekstrakurikuler, diharapkan siswa menjadi lebih berani dalam mengungkapkan sesuatu dan lebih kreatif dalam bertanya, Karena didalam ekstra kurikuler seorang siswa dilatih dan terlatih untuk percaya diri.

MTs Badrussalam Surabaya terdapat kegiatan ekstrakurikuler BTQ metode At Tartil, dimana kegiatan tersebut sangat membantu kelancaran membaca Al Quran pada mata pelajaran Al Quran Hadits, sehingga guru sudah tidak lagi mengajarkan dasar dasar ilmu tajwid karena sudah diajarkan pada kegiatan ekstrakurikuler tersebut. Hal ini sangat membantu guru bidang studi Al Qur'an untuk tinggal menerangkan pemahaman materi dalam segi makna.

Tahun 1996 MTs Badrussalam berdiri, pada saat itu banyak sudah kegiatan ekstrakurikuler diadakan, sayangnya mulai tahun 1996 sampai 2008 belum ada kegiatan ekstrakurikuler dalam bidang mengaji, hal ini memperberat kerja guru pada bidang al quran hadits, sehingga pada saat materi juz amma guru harus mengajarkan mengaji yang baik disetiap suratnya, hal ini















Pada bab I pendahuluan akan diuraikan latar belakang masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian, hipotesis penelitian, manfaat penelitian, definisi operasional, alasan memilih judul, kajian terdahulu, metode penelitian, dan sistematika pembahasan.

Kemudian pada bab II yaitu kajian pustaka yang terdiri dari tiga bab yang akan membahas tentang, pertama kajian kegiatan ekstrakurikuler BTQ metode At Tartil (pengertian ekstrakurikuler, jenis jenis kegiatan ekstrakurikuler, fungsi dan tujuan, metode at tartil), kedua kajian kemampuan membaca al quran pada mata pelajaran alquran hadits yang meliputi (pengertian kemampuan membaca al quran, indikator kemampuan membaca al quran, tinjauan tentang bidang studi al quran hadits), ketiga pengaruh kegiatan ekstrakurikuler BTQ metode At Tartil terhadap kemampuan membaca al quran pada mata pelajaran al quran hadits.

Adapun bab III diuraikan metode penelitian yang meliputi, jenis penelitian, rancangan penelitian, identifikasi variabel, populasi dan sampel, jenis data, metode pengumpulan data, instrumen penelitian, teknik analisis data.

Selanjutnya pada bab IV yaitu laporan hasil penelitian diantaranya, gambaran umum obyek penelitian yang meliputi (sejarah singkat berdirinya MTs Badrussalam Surabaya, letak geografis, visi dan misi, struktur organisasi, struktur organisasi yayasan, keadaan guru dan siswa MTs

Badrusalam, keadaan sarana dan prasarana), penyajian data yang meliputi (penyajian data hasil angket, hasil tes, hasil observasi dan hasil wawancara), analisis data yang meliputi (analisis data tentang pengaruh kegiatan ekrtakurikuler BTQ At Tartil pada mata pelajaran al quran hadits, analisis data tentang kemampuan membaca alquran pada mata pelajaran al-Qur'an Hadits, dan analisis data tentang pengaruh kegiatan ekstrakurikuler BTQ metode At Tartil terhadap kemampuan membaca al quran pada mata pelajaran al quran hadits. Juga akan diuraikan tentang, deskripsi data dan pengujian hipotesis.

Terakhir pada bab V yaitu penutup yang akan menguraikan kesimpulan dan saran-saran.